
Urgente importación de 
' leche y granos básicos 

Cien mil quintales de frijol, mil to
neladas de leche en polvo y un millón 
de quintales de maíz, está importan
do el Gobierno, para garantizar el 
abastecimiento de la canasta básica, 
declaró el Vice-Ministro de Planifi
cación Lic. Esrnesto Altscllul. 

Aseguró que en esta forma se ga
rantizan precios justos y se evitará Ja 
esepeculación con los alimentos de 
consumo básico en nuestro país. 

Señaló a su vez, que es intolerable 
el alza injustificada en el precio de 

,. algunos productos de la canasta bá
sica, denunciada por el pueblo con
sumidor. 

Y es por esa razón, dijo, que nos 
permitiremos apelar al patriotismo 

que todos los salvadoreños, median
te un urgente llamado en el sentido 
de que debemos aportar para poder 
superar la crisis. . 

Es antipatriótico confundir a la 
ciudanía, para obtener beneficios só
lo para ellos, sin importales e.l daño 
que causan a los más necesitados, 
quienes son Ja principal preocupa
ción del Gobierno, aseveró el Vice
ministro. 

Subrayó que en Jos últimos meses 
se ha venido especulando en algunos 
sectores, que habrá escasez de pro
ductos de consumo básico, para ge
nerar más crisis y confusión en el 
pueblo. 

JURAMENTACION. El presidente Cristianí, acompañado del Secretario Par
ticular de la Presidencia, Dr. José Francisco Guerrero, juramentó a los señores 
(derecha. a izquierda), Ramón Francisco Aparicio Rivas, presidente del !STA; 
Dr. Roberto Antonio Soriano Guardado, miembro propietario de la Comisión 
Revisadora de la Legislación Salvadoreña y al Cnel.y Dr. Ramón González 
Zuvillaga, presidente de ANDA, para un nuevo período. 

Calurosas felicitaciones a 

LA PRENSA GRAFICA 

Expresivas demostraciones de reconoci
miento y felicitación a LA PRENSA GRAFICA 
se reciben por la "Nueva Imagen" del Periódico 
y por su indiscutible afán de servir siempre con 
calidad, capacidad, honestidad y esfuerzo. 

$108.5 millones da AID para 
apoyar la Balanza de Pagos 

Agradecemos Jos mensajes telegráficos, car
tas, llamadas telefónicas, que constantemente, 
se hacen patentes. 

Las siguientes felicitaciones dicen: 

Embajada de Estados Unidos 
"La actualización constante en la era moder

na de las comunicaciones es encomiable. A 
nombre de la Misión Diplomática que me honro 
en presidir, los motivamos a continuar tan va
lioso esfuerzo. William Walker, Embajador de 
Jos Estados Unidos de América". 

(Más felicitaciones en página 23). 

Donación por 108.5 mi
llones de dólares para 
apoyo a la balanza de pa
gos 1989 y al programa 
económico del gobierno 
salvadoreño, se firmó 
ayer entre funcionarios 
nacionales Embajada 
norteamericana y AID. 

La Ministro de Planifi
. ca,ción, Lic. Mirna Liéva
no de Márquez, luego de 
la firma y de agradecer 
el gesto del gobierno y 
pueblo de los Estados 

EN SENSUNTEPEQUE. Doña Margarita de Cristiani, Presidenta del Comité 
Nacional de Desarrollo (CND), Doña Maria Antonieta de Merino y sus colabo

!o.. radora�. se reunieron en el Casino de Sensuntepeque, con autoridades del 
departamento de Cabañas, para conocer las necesidades de los diferentes sec
tores de la zona. 

Unidos de América, por 
este primer aporte al 
presente régimen. Ex
plicó que con el donativo 
se logrará un doble im
pacto. 

Primero, dijo, se pon
drá a disposición de los 
sectores productivos del 
país, Uneas de crédito en 
dólares, que les permiti
rán importar materias 
primas, productos inter
medios, bienes de capi
tal, repuestos, insumos 
agrlcolas y otras impor-

taciones pagando en co
lones el valor de las divi
sas, con lo que se favo
recerá la producción a 
nivel, generando empleo 
y produciendo bienes y 
servicios. 

La firma del documen
to se efectuó ayer tarde 
en Casa Presidencial y 
por parte del gobierno 
salvadoreño, firmaron la 
Ministro de Planifica
ción, Lic. Mirna Liévano 
de Márquez. el Presiden
te del BCR, Ing. José Ro
berto Orellana Milla y 
por los EUA. el Emba
jador, Sr. William G. 
Walker y el Director de 
la A l D. Sr. Henry S. 
Bassford. 

En segundo término, 
explicó la Lic. Liévano 
de Márquez, con los colo
nes que se obtengan de 
la venta de las divisas, se 
financiarán proyectos 
destinados a recuperar 
el crecimiento económi
co. 

Gobierno merece serena 
oportunidad: CONAPES 

El plan económico del nuevo go
bierno merece una desapasionada, 
objetiva y serena oportunidad de 
producir los efectos para los que ha 
sido puesto en marcha. 

As! lo informa el Lic. José Ernesto 
Vilanova, presidente del Consejo 
Nacional de la Pequeña Empresa 
(CONAPES). al referirse a declara
ciones en sentido contrario dadas a 
conocer por personeros de AMPES. 

"En materia económica, uno de los 
peores lentes de análisis a que se 
puede acudir es el de los presupues
tos ideológicos, tal podrla ser el caso 
de los conceptos expresado por AM
PES, cuando emite juicios de valor 
sobre el sentido de la nueva orienta
ción económica de la nación, mucho 

antes de transcurrido un plazo razo
nable como para respaldarlos sobre 
hechos que puedan ser analizados". 
dice el informante. 

Puntualiza, que lo propio de un 
empresario consciente no son las ac
titudes de apoyo ni de critica incon
dicionales. sino que, al actuar gre
mialmente. Finaliza explicando, que 
"el gobierno ciertamente no es un 
mago ni pretende serlo, pero su in
tento no es el de confrontar ni provo
car la confrontación. 

Y los pequeños empresarios consi
deramos el nuevo equipo del aparato 
público está abierto en todo momen
to a las alternativas y a la mutua con
sulta. lo que desde luego es más de lo 
que nunca hubo en años anteriores. 

Resuelta favorablemente 
situación de trabajadores 

del Sindicato de la ANDA 

Electricistas piden Inauguran instalaciones 
militares nuevas en la 
Brigada de El Paraíso 

Se ha resuelto favorablemente la situación de 
estancamiento, conflicto y confrontación que 
existla entre los trabajadores de ANDA y e.l sec
tor patronal. En un comunicado, el Sindicato de 
Empresa de Trabajadores de Anda (SETA) ex
presa su satisfacción, ¡:>or Ja buena voluntad .en
contrada en la Dirección Supenor de la 10stitu
ción, para hallar solución a sus problemas. 

a la Asamblea se haga 
homenaje a ingeniero 

La Asociación Profesional de Electricistas de 
El Salvador, ha dirigido un escrito a la Asamblea 
Legislativa, proponiendo al Ing. Osear Antonio 
Azanudo Juárez, como merecedor de un gesto de 
reconocimiento del Primer Poder del Estado. 
Este reconocimiento, dicen los electricistas, po
drfa ser una Medalla o un Pergamino, como acto 
de justicia, por su labor formativa en beneficio 
de los trabajado
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Nuevas instalaciones dentro de la Cuarta Bri
gada de lnfanterla, con sede en El Paraíso, Cha
latenango, fueron inaug\lcadas por el Ministro 
de Defensa. Según lo informó el Cnel. Ciro López 
Roque, Comandante de esa guarnición militar, 
prestarán un importante servicio a la tropa, 
principalmente en lo que respecta al alojamien
to, ya que vienen a sustituir algunas que resulta
ron dañadas por diferentes circunstancias en el 
pasado. 


